

HYDROPARTS Assistance partenaire du pilote Olivier BOUZIGE aux 24 heures du Mans Camions

Ces 10 et 11 octobre, Olivier BOUZIGE et la TEAM RTA défendront à nouveau les couleurs de « l'enseigne à la girafe » sur le circuit des 24 heures du Mans dans le cadre de la Coupe de France Camions 2015.

Parmi les nombreux supporters venus de toute la France, les franchisés et leurs clients partenaires apprécient de se retrouver pour soutenir leur champion.

Ces rencontres sportives sont toujours l'occasion de partager des moments exceptionnels et fédérateurs !



Le nouveau camion d'Olivier BOUZIGE et sa semi de transport aux couleurs de l'enseigne : une belle visibilité !

Olivier BOUZIGE, franchisé de l'enseigne dans le Vaucluse depuis 2013, est un pilote émérite qui participe aux compétitions de courses de camions depuis 2003.

Il sera au volant de son nouveau camion, inauguré en début de saison au Castellet, doté d'une nouvelle motorisation plus performante.

Un événement fédérateur apprécié par les clients de l'enseigne

Tous apprécient de se retrouver autour des valeurs fortes incarnées par ce sport mécanique : performance, compétitivité et solidarité. Des valeurs qui sont également celles du 1^{er} réseau national d'entretien, contrôle et dépannage des hayons élévateurs, sur site, 7J/7 et 24H/24, développé en franchise.

